
浸信宣道會呂明才小學 

第二十二屆家長教師會第四次會議紀錄 

 

日期︰2022年 7月 15日（星期五） 

時間︰下午 4時 

地點︰活動室 

主席 : 吳秀文副校 

記錄 : 陳麗雲老師 

出席老師：吳秀文副校、賀惠蕾主任、胡秀娟主任、陳麗雲老師、黎雅詠老師、 

     李翠兒老師、周寶茵老師 

出席家長：劉耀明先生、廖頌雯女士、羅施恩女士、李霆峯先生、 

     黃詠詩女士、李輝娜女士、馮海燕女士、趙婷女士、楊麗芬女士 

缺席：鍾樂平女士 

列席：楊健德校長 

 

議程︰ 

1. 通過上次會議記錄 

2. 委員報告： 沒有 

3. 財政報告： 

   現時家教會之戶口結餘詳列如下: 

儲蓄戶口結存: 25,114.35元 

來往戶口結存: 77248.33元 

零用現金結存: 133.60元 

 

4. 學校報告 

4.1課外活動 

 學校在課程以外也為學生安排了豐富的活動。有全校性的, 例如 18/7 和 19/7 舉辦的遊戲日；有

 具級特色的活動,例如三年級的英文戲劇演出；一年級的 fashion show; 四年級的貧富宴；六

 年級的畢業日營及畢業禮等。另外, 8 月初還有聖經班。因疫情緣故,活動主要是集中在校內舉

 行,以確保學生的安全。 

4.2家長義工 

  每日早上，家長義工協助學校檢查學生的檢測資料,讓學生進入校園的程序更流暢順利。另外,亦 

  減省了校方人手的安排及工作量，校方非常感謝家長義工的付出。 

4.3學校工程 

 校方已完成 Fun Bus 及視藝室的工程，愉花園的工程也已接近完成。 

 



5. 討論事項 

5.1校車事宜 

5.1.1乘搭安泰邨校巴線的學生家長反映,有學生在校巴上出現秩序問題，例如座位被較早上校車的學

生霸佔及在校車上，同學間有言語衝突等事情。 

5.1.2朱主任回應，曾接穫校車褓姆的反映，校方亦隨即跟進有關學生的問題。 

5.1.3劉先生建議的解決方案： 

 他認為校車在座位安排上，應是按上車先後順序坐好，學生不應選擇座位。另外，他建議所有路

 線的校車,也應採用同一方法安排座位，避免引起不必要的秩序問題。 

5.1.4在校車事宜方面,若家長遇上任何問題或有意見需反映,歡迎直接聯絡朱主任，以便校方作出有

 效率的跟進。 

5.1.5 校車收費方面，劉生認為校車公司加價未有超出合約訂下的百份比，是合理的。可是，學校有其

他家長未明白校方在招標上所面對的困難，故此有所誤解。楊校長希望家教會委員能作橋樑，讓

家長多了解校方在校車招標服務上的程序及所面對的難處(沒有校車公司投標)。同時，校長也希

望讓家長明白，校方與校車公司在商討價錢方面，校方已盡力為家長爭取最合理的車費。 

5.2 檢討家長美德工作坊 

 工作坊已於 15/6 及 22/6舉辦。家長反應正面,十分讚賞此工作坊, 認為工作坊形式既生動又有

很多的互動。另外, 很合適以小組形式進行。家長很希望能再舉辦此工作坊，好讓有更多其他家

長有機會參與。 

5.3 22-23家教會選舉監察人 

 當選的監察人是:李霆峯先生(Jason) 和 廖頌雯女士(Scarlett) 

5.4 22-23 計劃及活動 

 建議舉辦以下三項活動: 

 (1) 再辦廖牧師主講的家長美德工作坊； 

 (2) 親子閱讀分享會：將考慮在學校禮堂，舉辦親子營和配合閱讀分享活動； 

 (3) 建議將活動計劃結合講座、親子手工及就職典禮，但要視乎日期能否遷就。 

 

6. 下次開會日期： 9月 

主席:________________________ 

文書:________________________ 

日期:________________________                   

 

 


